

## 「他人事」ではない、「自分事」

飲食店、病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店…付近  
『渡ってくるかもしれない』、注意しましょう

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

歩行者・自転車への配慮

歩行者・自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう

## 反対車線に止めた車に乗ろうと横断中

夜8時 家族と飲食店で食事後、  
乗用車にはねられ、78歳男性、左足骨折の重傷

◇飲食店、病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店…付近、『渡ってくるかもしれない』、注意しましょう◇

2020/2/24(月) 7:55

22日午後8時半ごろ、群馬県の県道を横断中の男性(78)が、右からきた男性(52)の乗用車にはねられ、左足骨折などの重傷を負った。警察によると、男性は家族と飲食店で食事後、反対車線に止めた車に乗ろうと横断中だった。

## 夜8時 街灯がなく、暗かった『前をよく見ていなかった』

車にはねられ、道路を歩いていた男性重体

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/2/22(土) 11:03

21日の午後8時50分、福井県の県道で事故があり、道路を歩いていた男性(43)が乗用車にはねられ意識不明の重体です。現場は片側一車線の直線道路で、街灯は少なく事故当時は暗かったということです。警察では、乗用車を運転していた会社員の男性(28)が、前をよく見ていなかったものとみて調べています。

## 車のサイドミラーが、高校生の自転車2台と衝突

女子高校生は、右腕を打撲

自転車は、縦一列で走っていた

◇歩行者・自転車への配慮 歩行者・自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう◇

2020/2/22(土) 12:07

21日午後7時40分ごろ、愛知県の路上で女性容疑者(46)が、乗用車を運転中、サイドミラーが前から走ってきた自転車2台と衝突。自転車に乗っていた17歳の女子高校生2人が右腕を打撲しました。自転車は縦1列で走っていたということです。逮捕後、アルコール検査をしたところ、基準値を超えたため、警察は飲酒運転の疑いも含めて調べています。